

勝沼小だより

甲州市立勝沼小学校 学校通信 No. 4 文責 三枝 ゆかり

I 学期72(71)日が終わります!みんな大きくなりました。

どの学年も成長した | 学期でした。 | 年生はもう立派な勝沼小の児童です。入学式で話した、①あいさつをしよう、②人の話をしっかり聞こう、③自分でできることは自分でしよう・・・の3つを実践しています。2年生は、自分たちの生活を向上させるために、あいさつをしっかりしようと頑張っています。毎日、自分の野菜に水をあげることも続けています。3年生は、好奇心旺盛で何でも質問しています。中学年になり、自分たちだけでできることが増えています。4年生はいつも元気です。朝、校舎内をまわると、大きな「おはようございます」の声が返ってきます。挨拶 | ・2ルールも教えてくれました。5年生になると、反射的な「はい」よりも、考えてからの「はい」になります。授業中の発言も考えてから発言しています。高学年になると教室の雰囲気が変わり、成長を感じます。6年生はいつも勝沼小の顔です。学びの姿・行事に向かう姿・自分たちで行動する姿、全てにおいて「やはり最高学年だ!」と感心します。勝小を引っ張っています。もちろん、どの学年にも課題もあります。その課題が2学期の目標につながり、改善されていくことを期待しています。

個々の成長につきましては、本日お渡しした「あゆみ」でご確認ください。まず、児童の頑張ったことを 認め、それから一緒に夏休みや2学期の目標について話してほしいと思います。

夏休みが始まります! 心にチャイムを鳴らそう!



明日から夏休みが始まり、家庭や地域で過ごすことになります。詳しい注意 事項等は「夏休みの過ごし方」や「生活のきまり」、学年便りを読んでください。また、端末も持ち帰ります。端末の使用については、本日全校集会でも話をしました。夢中になってしまうと止めらなくなりがちですが、使用について、 目的(学習のために使う)時間・場所(家庭で)という3つの原則を守らせる

よう、ご家庭でもご指導をお願いします。夏休み中、児童は家庭に帰るわけ

ですが、普段学校生活の中ではできない経験をぜひともさせていただきたいと思います。

また、規則正しい生活の維持にも留意され、健康で安全に楽しい夏休みを過ごしてもらいたいと思います。あってはならないことですが、事故や事件に巻き込まれる等のことがありましたら、必ず学校までご連絡ください。

8月25日(金)元気な I 34名に会えることを楽しみにしています。 どうぞよろしくお願いします。

夏休みに向けて防犯教室を実施しました。

4年生 ごみ処理減量化出前授業

甲州市役所環境課のごみ減量・リサイクル推進 担当の方に来校していただき、4年生が出前授業 を受けました。当日は燃えるごみが処理されるま での流れや市内のごみの量を教えてもらったり、 燃えるごみを少なくする方法やリサイクルにつ いて考えたりしました。最後には、持ってきてい ただいたごみ収集車についての説明も聞きまし た。これからの社会を担う子供達にとって、自分 たちの住んでいる環境に

たらの住んしいる場場に



読書に親しむ★ 図書集会&図書館見学

2年生は勝沼図書館に行き、図書館の探検をしてきました。勝沼図書館はご存じの通り、展示に工夫があり様々な活動をしているので、日本一の賞を受賞しています。特別な部屋やバックヤードにも入れていただき、2年生は興味津々でよく話を聞いていました。

また、図書集会があり、図書委員が考えたクイ

ズで楽しみました。 ビンゴや先生方・図書 委員のおすすめの本も 掲示しています。



6年生 租税教室

6年生で租税教室が行われました。当日は、本校の PTA 会長でもある雨宮さんを初めとする法人会の方、山梨税務署の方が2名来校し、主な税金の種類や使い道、税金が暮らしにどのように役立っているかなど、クイズ等を交えて、わかりやすく楽しく教えてくださいました。税金についての理解が深まったので、将来にわたり納税という国民の義務を果たしていって

ほしいと思います。





夏を楽しむ★ 水泳の授業&水泳記録会

夏の楽しみの一つはプールです。プールバックをもって登校する日は、児童はとても嬉しそうです。連日の猛暑の中、気持ちよさそうに水泳・水遊びの授業を行いました。学年ごとに校内記録会も実施し、水の事故から身を守れるよう着衣泳も行いました。

| 13日には甲州市水泳記録会があり、6年生が

参加しました。多くの種目 に参加し、最後まで泳ぎき る姿に、他校からも応援と 賞賛の拍手が送られました。



ゲームオリエンテーリング集会を行いました。この日に向けて、6年生は知恵を出し合い、全校が楽しめる集会にしようと何日も前から準備をしてくれました。ゲームに沢山の工夫をしたり、ゲームの説明を動画で流したり、この集会を成功させたいと願う6年生のすごさに感心するばかりでした。当日は、縦割り班で活動し、全児童が全てのゲームを楽しむことができました。全校で遊べるのが勝沼小の良さでもあります。夏休み前に最高の思い出ができました。



学校に対するご意見ご質問等ございましたら、下記 URL・QR コードから、校長または担任
までお寄せください。お待ちしています。

https://forms.gle/BM6A2SCgZuDgL9uC6